
24 сентября 2022 года у нас состоялся 

конгресс инженеров в котором наша школа 

принимала участие.

Разные школы и предприятия нашего 

города принимали участие.

В конгрессе участвовали наши 

одноклассники ,они представляли проекты 

«Домик Петра 1», «Корабль Штандарт».

Я посмотрела все проекты, послушала о 

них и у некоторых гостей взяла интервью.

На этом мероприятие я увидела много 

проектов, но больше всего мне понравился 

макет самолета. Я прослушала информацию 

о этом самолете . Нам рассказали как он 

создавался. Макет выглядит как настоящий. 

Спросила были ли трудности  вовремя 

его создания, нам ответили что трудности 

были, много мелких деталей надо было очень 

аккуратно соединять.
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Еще мне понравилась экспозиция 

Транснефти. Было представлено много 

приборов для добычи и чистки нефти. Но 

больше всего меня заинтересовал прибор 

который очищает реки, водоемы. Данный 

прибор может держатся на воде.

Мероприятие было очень 

познавательным, я рада что посетила этот 

конгресс. Желаю удачи всем кто участвовал в 

создание проектов!


